



Comunicado de prensa
09 de mayo de 2013

Ibericar Cuzco, cambio de ubicación.

El concesionario Ibericar Cuzco, Concesionario Oficial de BMW Group España, y con más de 20 años de experiencia comercializando vehículos de la marca BMW y MINI, se ha trasladado desde la Plaza de Cuzco hasta Raimundo Fernández Villaverde, 45. Ibericar Cuzco, estará abierto al mediodía y sábados por la tarde para facilitar a los clientes la posibilidad de acercarse a la concesión en horarios laborales.

Por ello, durante los próximos 10 y 11 de mayo, viernes y sábado respectivamente, realizará una acción en Nuevos Ministerios, en frente de El Corte Inglés, en la que habrá una caja gigante de mudanza y un BMW Serie 3 saliendo de ella, dónde se podrá leer “abrimos tras la mudanza, a mediodía y también sábados tarde”, para dar a conocer esta nueva ubicación.

Todos los que se acerquen a conocer las nuevas instalaciones de Raimundo Fernández Villaverde, podrán tener la posibilidad de apuntarse a futuras pruebas de la gama BMW, además de recibir un pequeño detalle de la marca.